

30 Jahre Zahnarzt Hannover

In diesem Bericht wird Ihnen die Zahnarztpraxis von Dr. Wehr vorgestellt und über die langjährige Erfahrung der Praxis berichtet.

Langjährige Erfahrung führt zu zufriedenen Patienten

Für einen Zahnarzt ist es besonders wichtig, einen umfangreichen Wissensstand zu besitzen. Daher bieten sich den Zahnärzten viele verschiedene Möglichkeiten, den Erfahrungshorizont zu erweitern. Durch den Besuch von regelmäßigen Fort- und Weiterbildungen, sind die Ärzte immerzu auf dem neuesten Stand der Verfahren und Methoden in der Zahnmedizin. Mit der Kombination aus langjähriger Erfahrung und ständiger Weiterbildung verfügen die Ärzte über ein umfassendes Fachwissen und können somit für umfangreichen Service und für die höchste Qualität einer Behandlung sorgen. Ein sehr guter und kompetenter Zahnarzt weiß, wie man mit einem Patienten umgehen muss. Denn nur ein erfahrener Zahnarzt wird das Vertrauen eines Patienten gewinnen

Was zeichnet einen guten Zahnarzt aus?

Es gibt viele Kriterien, die ein Zahnarzt aber auch die Zahnarztpraxis erfüllen muss um erfolgreich zu sein. Vielen Patienten ist es wichtig, nicht lange warten zu müssen bis sie drankommen. Selbstverständlich kann es vorkommen, dass eine Komplikation bei einem Patienten oder einem Notfall vorliegt. Jedoch sollte der Patient, wenn es möglich ist, bei längeren Wartezeiten informiert werden. Ein sehr wichtiger Punkt ist auch der Hygienezustand und die Atmosphäre der Praxis. Verschmutzte Behandlungsräume kommen bei Patienten nie gut an. Auch hier gibt es zahlreiche Möglichkeiten, die Ambiente freundlicher zu gestalten. Mit einem frischen Blumenstrauß am Empfang, hübschen Bildern und einem freundlichen Personal, kann die Stimmung der Patienten gehoben und die Ängste vor dem Bohren gelindert werden. Sehr bedeutungsvoll ist auch die umfangreiche Beratung des Patienten. Der Arzt sollte sich genügend Zeit für den Patienten einteilen, um eine gründliche Befragung, Untersuchung und Beratung durchzuführen. Auch sollten unterschiedliche Kostenalternativen gemeinsam besprochen werden und dem Patienten genügend Bedenkzeit für seine Entscheidungen eingeräumt werden. Ein kompetenter Zahnarzt konzentriert sich nicht nur auf lukrative Reparaturarbeiten, sondern legt ebenfalls Wert auf Prophylaxe. Der Patient sollte ausführlich darüber informiert werden, was vorbeugend gegen Karies und Parodontitis unternommen werden kann, um die Zähne so lange wie möglich zu erhalten und sich viele Zahnarztbesuche zu ersparen. Zudem können qualifizierte Zahnärzte deutlich die Schmerzen verringern, indem sie zum Beispiel Spritzen so sanft setzen, dass die Patienten nur minimale Schmerzen verspüren.

Vorstellung der Zahnarztpraxis von Dr. Wehr

Mit einer Erfahrung über 30 Jahre garantiert die Zahnarztpraxis von Dr. Wehr in Hannover, für die Zufriedenheit und die Gesundheit seiner Patienten. Eine umfangreiche Beratung und das Wohlbefinden der Patienten, hat für die Zahnarztpraxis dabei höchste Priorität. Die Praxis befindet sich in den höchsten Hygienestandards und ist stets auf dem modernsten Stand der Zahnmedizin. Zudem bietet die Zahnarztpraxis ein sehr breit gefächertes Angebot an Leistungen, indem die Praxis optimal mit der neuesten Zahntechnik ausgestattet ist. Das freundliche Personal geht immerzu auf individuelle Wünsche der Patienten ein, um sie in das Behandlungskonzept mit einzubeziehen. Gerne nehmen sie sich auch ausreichend Zeit für Angstpatienten, um ihnen sehr viel Vertrauen schenken. Die qualifizierten Zahnärzte und Zahnarztthelferinnen freuen sich, stets zu Ihrer Seite zustehen und geben ihr Bestes für Ihre Zahngesundheit.

Interview mit Dr. Wehr

WUP: Wie sind Sie zu dem Beruf des Zahnarztes gekommen?

Dr. Wehr: Damals habe ich mich allgemein für Medizin interessiert, sodass ich viele Praktika ausgeführt habe. Schnell bemerkte ich, dass mich das Zusammenspiel von den Praktischen sowie den Kontakt mit den Kunden bei einem Zahnarzt interessiert und Spaß macht.

WUP: Wie viele Mitarbeiter arbeiten in Ihrer Praxis?

Dr. Wehr: In der Praxis arbeiten mit mir insgesamt vier Zahnärzte und zusätzlich haben wir elf zuverlässige Zahnarztthelferinnen, die in verschiedenen Bereichen wie zum Beispiel Prophylaxe mithelfen.

WUP: Sie erwähnten, dass in Ihre Zahnarztpraxis mit Ihnen vier Zahnärzte sind. Ist ihre Tätigkeit und die Ihrer Kollegen in verschiedenen Bereichen aufgeteilt?

Dr. Wehr: Die Zahnärzte sind in keinerlei Bereichen aufgeteilt. Selbstverständlich arbeiten die Zahnärzte in den Bereichen, in den sie ihr Interesse haben. So wurde z.B. mein Vater, Dr. Wehr, durch über 25 Jahre Fort- und Weiterbildung, in der Zahnarztpraxis zum Spezialisten auf dem Gebiet der Implantate.

WUP: Besuchen Ihre Praxis viele Angstpatienten?

Dr. Wehr: In unsere Praxis erscheinen viele Angstpatienten, allerdings sind sie unterschiedlich weit ausgeprägt. Wir stellen uns immer auf Patienten ein, die enorme Angstphobie vor Zahnärzten bzw. Zahnbehandlungen haben. Vor den ersten Termin sollten uns allerdings die Patienten über ihre Ängste in Kenntnisse setzten, sodass wird uns anschließend an den ersten Termin durch einen Gespräch, auf die Ängste eingehen können.

WUP: Wenden Sie auch die Homöopathie an?

Dr. Wehr: In der Praxis wenden wir keine Homöopathie an, da wir auf die wissenschaftlichen Möglichkeiten vertrauen.

WUP: Behandeln sie Privat und Krankenkassen Patienten?

Die Kranken und Privatpatienten werden bei uns gleich behandelt.

WUP: Schränkt die Maßnahmen des Gesundheitswesens (Krankenkasse) Ihre Arbeit ein?

Dr. Wehr: Das Gesundheitswesen schränkt die Arbeit der Zahnärzte sichtlich ein. Jeder Zahnarzt bekommt einem bestimmten Honorar. Wenn das Honorar aufgebraucht ist, wir jedoch weiter behandeln, so kommt man von der Zusätzlichen Arbeit nur 70% von der Krankenkasse zurück. Die restlichen 30 % werden von selbst bezahlt. Entsteht bei den 30% eine Erschöpfung, so bleibt man häufig auf eigene Kosten sitzen.

WUP: Wie stellen Sie sich Ihren Beruf in 5 Jahren vor?

Dr. Wehr: In der Zukunft wird die Technologie ständig weiterentwickelt, sodass wir viele Verbesserungsmöglichkeiten für die Zahnmedizin bekommen. Der nächste Schritt wird sein, dass wir bei den Zahnabdrücken eine Digitale Vermessung bekommen. Über einen Scanner werden die Tiefe und Breite von den Zähnen gemessen und aufgrund dieser Messergebnisse individuell zum Beispiel Kronen angefertigt. Das Positive bei dieser Entwicklung wird sein, dass es Zeitsparender und einfacher ist.

WUP: Vielen Dank.

Kontakt Zahnarzt 360

Zahnarztpraxis Dr. Wehr
Schierholzstraße 132
30655 Hannover

Tel: 0511-58 50 53
Mail: info@zahnarzt360.de
Web: www.zahnarzt360.de

Pressekontakt

Zahnarztpraxis Dr. Wehr

Herr Michael Wehr
Schierholzstraße 132
30655 Hannover

zahnarzt360.de
info@zahnarzt360.de

Firmenkontakt

Zahnarztpraxis Dr. Wehr

Herr Michael Wehr
Schierholzstraße 132
30655 Hannover

zahnarzt360.de
info@zahnarzt360.de

Sehr geehrter Patient, Ihre Gesundheit und Ihr Wohlbefinden stehen für uns an erster Stelle. Daher setzen wir unsere Kompetenz nach bestem Wissen ein, um Ihre Gesundheit zu erhalten oder wieder herzustellen. Der Besuch in unserer Praxis wird Ihnen so angenehm wie möglich gestaltet.